EL DÍA 5 DE ENERO, DÍA DE REYES. POR LA NOCHE CABALGATA

El día 6 de Enero 14

esplendidas carrozas recorrieron las calles de nuestra localidad, portando en ellas a sus majestades los Reyes de Oriente, acompañados de personajes de cuento y gente de nuestra localidad. El grupo de teatro Getsemaní, la Academia de Danza Zambra, La Asociación Abriendo Camino, Fiseco, Tiama, Taller Ocupacional, así como otros colectivos de nuestro pueblo sin olvidar la carroza de la Discoteca Dos-pi-erre, que llenó las calles de personajes de cuento, pues se asomaron Magos, Ogros y personajes del conocido cuento "El Señor de los Anillos", que añadieron luz y color a la cabalgata. 1500 kilos de caramelos, junto con globos, pelotas y serpentina, fueron arrojados al paso de la cabalgata que con una noche esplendida hizo que prácticamente todo el pueblo, se echara a a las calles para ver el paso de esta.

Alabar desde aquí la labor, tanto de los miembros de protección civil como de la policía municipal, que hicieron que esta cabalgata se desarrollara sin ningún tipo de incidentes

El vídeo lo inserto en cinco partes, con objeto de que, si teneis que interrumpir su visión, podáis continuar sin tener que verlo de nuevo entero.

MAS
INFORMACIÓN VIDEO1
VIDEO2
VIDEO3
VIDEO4
VIDEO5

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 30 March, 2025, 23:58